
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(匝1))通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により9月定例会において別

紙のと船り質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のと翁りです。

令和 5年今月25"Ξ

a1邑,・午後 9時クZ 分

個人

1

令和5年8月25日

質問事項

2 質間方法

氏名

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答

田

0

2

さとし

f _選択する方法に0を付す。

1回目から

件

質問事項(大項目)ごとに一問一答

受.村

-5.8,25 '
^

受
付

記
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

子供の居場所づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

子供の居場所づくりは、子供たちが居心地の良い場所で自由に遊び、学び、

交流することができる環境です。昨今は、様々な環境の変化と共に、新型コロ

ナウイルスの影響でいくつかの制限のある中で子供たちは成長しています。子

供の居場所づくりは、社会全体の関心と協力が必要な取組です。地域の自治

体、教育機関、ＮＰＯなどと連携し、子供たちにとって安心・安全で豊かな居

場所を提供していくことが求められています。子供たちの居場所づくりについ

てお伺いいたします。 

 

（１）子ども会の現状について 

 

（２）今後の子ども会の在り方・存続について 

ア 子ども会の在り方について  

イ 子ども会の存続について 

 

（３）若者の心のよりどころについて 

ア 義務教育終了後の相談窓口について  

  イ 周知について  

  ウ ＳＮＳ（ＬＩＮＥ）を活用することについて 

      

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  ２   

更なる学校教育の充実について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 学校教育は、日々変化しています。特に学習環境の変化は著しく ICT導入後

子供たちのデジタル意識は高くなっています。最新の技術を活用したデジタル

教材などの導入も今後、ますます進んでいくと思います。子供たちの個々の特

性や能力に合わせた教育も必要になってきます。本市において、更なる学校教

育充実についてお伺いします。 

 

（１）ＩＣＴ・タブレット端末の更なる活用方法について 

ア デジタル教科書について 

  イ 教師間での活用について 

  ウ いじめ・悩み相談 SOSボタンについて 

 

（２）小学校のプール授業について 

ア 今年度の実施状況について 

イ 今後について 

 

（３）使用しなくなったプールの活用方法について 

ア 今後の計画について 

イ 水上太陽光発電（水上太陽光パネル）設備について 

 

（４）中学生と海外学生との交流について  

ア 子供たちの反応について 

  イ 海外研修に参加した子供たちのその後について 

  ウ 今後の展開について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


